



学校だより 動橋っ子



令和6年7月9日 No.4

加賀市立動橋小学校 校長 片野 由季子

6月下旬に梅雨入りし、最近では猛暑になる日が多くなっています。学校では熱中症対策として、運動場に出る際は帽子をかぶり、暑さ指数が高い日の休み時間は運動場に出ないよう指導しています。水分補給をこまめに行うので、子ども達に十分な水分を持たせていただくようお願いいたします。夏休みまであと10日となりました。これまでに各学年とも様々な行事をこなし、今は教科毎にまとめの時期となり、テストを受ける授業が多くなっています。1学期の学びはどうだったでしょうか。他人と比べるのではなく、以前の自分と比較して何ができるようになったのか、自分が成長できたことにどんなことがあったかについて、御家族で話し合ってみてはいかがでしょうか。

また、この時期は気持ちの緩みがだんだんと現れてくる時期です。特に『交通安全』に気をつけてください。学校への登下校や、家に帰ってから遊びに出かける時に、交通マナーを守っているでしょうか。5月には尊い命が奪われた交通事故も起きています。まずは「自分の命は自分で守る」ことを意識して、毎日安全に登下校して欲しいものです。その際、黄色の安全帽をきちんとかぶるように声かけをお願いします。

プールの授業が楽しいです！



毎年6年生が、プール掃除をしてくれています。



プールの授業
6年生と1年生の



お兄さん・お姉さんがとても優しくしてくれました。

6年生租税教室



税金の種類や、税金の使い方について学びました。1億円が入っていると想定したジュラルミンケース(約13kg)を持ってみました。

今年も公認スポーツ指導者である大野さんにプールの授業をしていただきました。子ども達はこの時間をとても楽しみにしています。



1997年に設置されたコンビネーション(大型遊具)ですが、老朽化のため撤去させていただきました。(6月10日)



取り壊す前に、みんなで記念写真を撮りました！

町の先生による授業がありました！



3年生は、児童センター所長の久野衛さんから「くず焼き祭り」について、6年生は、動橋地区まちづくり教養文化部長の前川真一さんから、動橋地区の名前の由来や、動橋小学校の変遷等についてのお話を聞きました。



5年生の親子行事「ミニ運動会」



1年生の親子行事「交通安全教室」



避難訓練をしました！



今年度1回目の避難訓練を行いました。毎年1回目は、保育園児と一緒に訓練を行っています。

全校お楽しみ会をしたよ！

企画委員が中心となって計画し、「全校かくれんぼ・ケードロ・クイズ」をしました。



「いぶりば」を管理して下さっている白神さんが、いろいろ説明をしてくださいました。

音楽会では、動橋小学校の紹介を元気にしてくれました。



加賀市小学校音楽会(3・4年生)

歌ったのは「世界中の子どもたちが」(手話つき)と「ふるさと」です！

「いぶりば」に行ってきたよ！(1年生)

いぶりばはし駅の近くにある「いぶりば」に行きました。ミニ水族館で「くず」を見たり、昔ながらの手作りおもちゃで遊んだりしてきました。とても楽しかったよ！！

社会を明るくする運動親子標語

佳作 2年 佐々木悠風・康憲

九谷焼絵皿イラストコンクール

優秀賞 6年 中川涼音夏

入選 2年 石間壱ノ介

3年 濱中虹心乃

3年 林 遼翔

5年 深田真柳

救命救急法講習会

いざという時のために講習会を実施しました。学校のAEDは、体育館のステージに向かって左側にあります！！

